



14ème législature

Question N° : 78097	De Mme Ericka Bareigts (Socialiste, républicain et citoyen - Réunion)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires sociales, santé et droits des femmes		Ministère attributaire > Affaires sociales et santé
Rubrique > santé	Tête d'analyse > accès aux soins	Analyse > personnes défavorisées. démarches. simplification.
Question publiée au JO le : 14/04/2015 Date de changement d'attribution : 12/02/2016 Question retirée le : 15/03/2016 (fin de mandat)		

Texte de la question

Mme Ericka Bareigts interroge Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur la simplification de l'accès au droit à la santé pour les personnes défavorisées. En effet, bien souvent, en raison de la complexité des démarches à accomplir pour bénéficier de la CMU-C et de l'AME par exemple, les personnes défavorisées n'ont pas recours à une aide qui leur est légalement ouverte. Des études de 2011, notamment de l'Observatoire des inégalités, montrent que les taux de non-recours à la CMU-C dépassent ainsi les 20 % notamment en raison de la complexité du parcours administratif pour en bénéficier. Cela représente un danger sanitaire pour la France, un coût supplémentaire pour soigner des maladies auxquelles on laisse le temps de s'aggraver et semble représenter une atteinte au droit à la protection de la santé prévue par le préambule de la Constitution de 1946 intégré au bloc de constitutionnalité. Elle souhaite donc savoir quelle mesure elle entend prendre pour simplifier les démarches administratives permettant aux populations les plus défavorisées de bénéficier d'une protection de leur santé.